



## Apoyan a ministros afuera de Corte; repudian reforma al PJ

Previo a que la Suprema Corte de Justicia discuta el proyecto que invalida la elección popular de jueces y magistrados, decenas de ciudadanos, trabajadores, activistas y diputados gritan su apoyo a los ministros que podrían frenar parte de la reforma judicial impulsada por Andrés Manuel López Obrador y Morena.

"¡No están solos! ¡No están solos!", corean y "¡Juez votado, corrupto asegurado!", entre banderas de México, carteles contra la reforma con leyendas como "Morena se burla de los mexicanos", fotos de los ministros divididos entre los fieles a la Presidenta Claudia Sheinbaum y los que han defendido la independencia del Poder Judicial, entre tambores y humo verde.

"Con las mentiras de que todos los jueces son corruptos, Morena quiere imponer a sus amigos para cooperar al Poder Judicial", dijo un trabajador atrapado entre el templete del Frente Cívico Nacional y las vallas que impiden el acceso al edificio de la Corte.



Una vez aprobada la reforma judicial por la mayoría de Morena y sus aliados, el Congreso y Sheinbaum han nombrado a

incondicionales para que elijan a los candidatos a jueces, magistrados y ministros para la elección del 1 de junio, lo que ha aumentado el rechazo.

"Estamos hoy aquí. Asociaciones del Poder Judicial, la sociedad civil, está todo México en las puertas de este gran recinto que protege a la Constitución. Este recinto alberga nuestra más alta casa tribunal, nuestra más alta tribuna nacional, que en su carácter de intérprete máximo de la Constitución, aunque le duela máximo intérprete constitucional, hoy tiene el deber de defender a la patria y a sus instituciones de una sentencia que marcará el rumbo de la historia de este país", dijo sobre el templete Lucero de Alba, jueza de distrito en Tlaxcala.



Los legisladores del PAN hablaron sobre la calle.

"Salimos de la cámara a decirle a los ministros que no están solos en esta lucha producto de la venganza, primero de López Obrador al que le disgusta la división de poderes, de un hombre que tiene todo el talante de un autoritario, de un dictador, y que cuando hubo un poder que supo ponerle límites a su poder, como sucede naturalmente en un estado, en una república, fue por ese poder a vengarse con una reforma que alcanzaron gracias a una mayoría artificial que no le dieron a los ciudadanos en las urnas", dijo la coordinadora de los diputados del PAN, Nohemí Luna Ayala.

"Lo hoy está en juego es la libertad y el modelo de país como lo conocemos, no estamos dispuestos a aceptar un retroceso de más de cinco décadas, la libertad", agregó Elías Lixa Abimehri.

Desde una ventana del edificio de la SCJN algunos trabajadores se asoman a mostrar apoyo a la manifestación mientras adentro se prepara el inicio de la sesión.

[https://www.reforma.com/apoyan-a-ministros-contra-reforma-judicial-afuera-de-corte/ar2901944?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reormanacional](https://www.reforma.com/apoyan-a-ministros-contra-reforma-judicial-afuera-de-corte/ar2901944?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reormanacional)